

BAJO RESERVA

Lozoya, una cena muy cara

¿Cara? Carísima le costó la cena que en un sábado de octubre pasado tuvo el exdirector de Pemex, **Emilio Lozoya**. Nos hacen ver que por 15 meses



Emilio Lozoya

la Fiscalía General de la República consintió a don Emilio. Que nadie lo viera a su llegada a México, que no pisara la cárcel, esos y varios otros privilegios, le fueron extendidos a Lozoya —confeso de participar en un esquema de soborno y de haber recibido millones de dólares en co-

hechos por parte de la constructora brasileña Odebrecht—, a cambio de que él entregara pruebas para llevar a la cárcel a sus superiores, específicamente el expresidente **Enrique Peña Nieto**, y el exsecretario de Hacienda, **Luis Videgaray**. Sin embargo, aquella noche en el exclusivo restaurante Hunan, en las Lomas de Chapultepec, generó escándalo e indignación, al grado de que esa cena, calificada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** de “inmoral”, cambió la historia y Lozoya acabó por pagar el pato. La falta de cumplimiento de sus promesas de entregar evidencias y su exhibición en público, llevaron a Lozoya a que sus próximas cenas sean en el comedor de presos del Reclusorio Norte. Al menos, nos hacen ver, ahí la comida es gratis.

Ahora Ana Guevara quiere controlar el COM

¿Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), nos aseguran, realiza esfuerzos



Ana Gabriela Guevara

para colocar a alguien en la presidencia del Comité Olímpico Mexicano y con ello tener el control de todos los organismos deportivos nacionales. Ya lo logró en la Confederación Deportiva Mexicana donde impuso a **Francisco Cabezas** y ahora va por el COM, buscando imponer en ese cargo a **Norma Olivia González Guerrero**, actual directora del Sistema Nacional de Cultura Física y

Deporte, órgano que otorga el registro a las federaciones deportivas, sin el cual éstas no pueden acceder a ningún apoyo gubernamental. La planilla oficial se enfrenta a la candidatura independiente de la clavadora olímpica **Mary José Alcalá**, quien tiene apoyo mayoritario entre las federaciones deportivas. Nos dicen que en su intento por hacerse del COM, doña Ana ha echado mano de todo, desde amenazar a las federaciones con quitarles recursos si no votan por la señora González, hasta intentar cambiar las reglas del proceso electivo o pretender involucrar al Congreso para intentar frenar a Alcalá. La elección es el próximo 11 de noviembre, habrá que ver si la velocista se logra sumar ese triunfo a su palmarés.

Acuerdan cooperación entre la Corte y los EU

Ayer, el embajador de Estados Unidos, **Ken Salazar**, estuvo de visita por el Centro Histórico de la Ciudad, y en el centro



Ken Salazar

del poder del país. Se reunió por separado con los titulares de los poderes Ejecutivo y Judicial. En el caso del encuentro con el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el ministro **Arturo Zaldívar**, nos comentan que el encuentro resultó muy provechoso para ambos países pues coincidieron en que viene un tiempo de gran entendimiento y cooperación entre el Poder Judicial de la Federación y el gobierno de los Estados Unidos en temas como el de los retos en materia del sistema de justicia penal acusatorio y la implementación de la reforma laboral, entre otros.

Perdón presidencial

Quien ayer estaba feliz, feliz, feliz y lo que le sigue fue **Gabriel García Hernández**, jefe de los superdelegados y servidores de la nación, al ser ratificado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** como el encargado de llevar a buen puerto el proyecto Agua Saludable para La Laguna. Fue muy notoria la sonrisa que le provocó a don Gabriel que el presidente López Obrador lo llamara a su oficina de Palacio Nacional y lo sacara del congelador al que lo mandó para encargarle una tarea. Aunque el encargo no tiene nada que ver con aquel inmenso poder que García amasó en Presidencia, al menos ya obtuvo el perdón presidencial.

